
Rat  der  Stadt  Köln  stellt
endgültig  die  Weichen  in
Richtung  Erweiterung  des
Sachsenturms  der  Blauen
Funken!
Am  Donnerstag  (5.  Mai  2022)  hat  der  Rat  der  Stadt  Köln
endgültig die Weichen in Richtung Erweiterung des Sachsenturms
der  Blauen  Funken  gestellt.  In  der  Sitzung  wurde  der
vorhabenbezogene  Bebauungsplan  als  Satzung  beschlossen  und
damit  das  Planungsrecht  als  Grundlage  für  das
Bauantragsverfahren  geschaffen.  Das  heißt,  daß  nun  die
Baugenehmigung  erteilt  werden  kann.  Den  Antrag  für  die
Baugenehmigung hatte der Gemeinnützige Bauverein Sachsenturm
e.V., der den Sachsenturm für die Blauen Funken verwaltet,
bereits  im  März  2022  eingereicht.  Der  übliche  Prozeß  zur
Erteilung der Baugenehmigung kann nun abgeschlossen werden.
Alle weiteren Voraussetzungen für den Erweiterungsbau, wie der
Abschluß  des  Durchführungsvertrages  zwischen  dem
Gemeinnützigen Bauverein Sachsenturm e.V. und der Stadt Köln
sowie  die  notarielle  Hinterlegung  des  99jährigen
Erbbaurechtes,  sind  bereits  erfüllt.

Der Siegerentwurf des Teams
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Anderhalten Architekten,
aus dem

Architektenwettbewerb im
Jahr 2018: Entwurf

betrachtet vom Sachsenring

Entwurf betrachtet vom
Kartäuserwall

Auf  der  Grundlage  des  Wettbewerbsergebnisses  eines
architektonischen  Gutachterverfahrens  im  Jahr  2018  hat  die
Stadtverwaltung  gemeinsam  mit  dem  Gemeinnützigen  Bauverein
Sachsenturm e.V., in einem mehr als fünf Jahre andauernden
Planungsprozeß eine bauliche Lösung ausgearbeitet, die mit dem
Denkmalschutz  des  Sachsenturms  und  der  denkmalwerten
Grünfläche vereinbar ist. Der geringfügige Eingriff in Natur
und  Landschaft  wird  durch  externe  Ausgleichsmaßnahmen
(Flächenentsiegelung  und  Anpflanzung  von  insgesamt  acht
standorttypischen Einzelbäumen) vollständig kompensiert.

Ein erster Vorschlag für
die Gestaltung eines neuen
Saales im Erweiterungsbau.

Dieser wird auch der
Öffentlichkeit als

Veranstaltungsort zur
Verfügung stehen

Eine neue Ansicht vom
Kartäuserwall nach dem
Abschluss weiterer
Planungsarbeiten
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Der Präsident des Gemeinnützigen Bauvereins Sachsenturm e.V.
Peter Griesemann und Vizepräsident Michael Müller freuen sich
sehr über den Beschluß des Rates der Stadt Köln am gestrigen
Tag. Waren sie es doch, die mit allen Gremien der Stadt Köln
den  gesamten  Prozeß  über  mehr  als  fünf  Jahre  hinweg
vorangetrieben haben und alle Hürden beseitigt haben. Beide
wollen  schnellstmöglich  mit  dem  Bau  beginnen,  sobald  die
Baugenehmigung vorliegt. Die Erweiterung des Sachsenturms ist
für die Heimat der Blauen Funken dringend erforderlich, da
durch den Mitgliederzuwachs der letzten Jahre die bisherigen
Räumlichkeiten nicht mehr ausreichend sind.

Weiterhin erfolgen die nächsten Schritte der Bearbeitung in
enger Abstimmung mit der Stadt Köln.
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